

28 de octubre de 2025

Informe de Producción correspondiente al tercer trimestre finalizado el 30 de septiembre de 2025

Duncan Wanblad, CEO de Anglo American, declaró: "Hemos entregado otro trimestre sólido en Cobre y Mineral de Hierro, cumpliendo con nuestros planes y estamos bien posicionados para alcanzar la guía de 2025, con una mejora en la proyección anual en nuestra operación de mineral de hierro Minas-Rio en Brasil. En Cobre, el fuerte impulso operativo y las mayores leyes en Quellaveco y Los Bronces sustentaron el desempeño, compensando la fase actual de menor producción en Collahuasi, que se espera recupere hacia fines de 2026. En Mineral de Hierro, Kumba tuvo otro trimestre sólido, con ventas beneficiadas por una mejora en el desempeño ferroviario, mientras que en Minas-Rio estamos aumentando la guía de producción 2025 a 23–25 Mt gracias al sólido rendimiento operativo y la exitosa inspección quinquenal del ducto.

"En Carbón Metalúrgico, seguimos avanzando hacia una reanudación segura y estructurada en Moranbah North, previo al reinicio de operaciones normales. En Grosvenor, recibimos aprobación del regulador en agosto para la primera etapa de reingreso, marcando un hito significativo en el proceso de recuperación. Se están realizando preparativos para reiniciar el proceso formal de venta del negocio de Carbón Metalúrgico en los próximos meses.

"Hemos avanzado en la simplificación de nuestro portafolio, concretando la desinversión de nuestra participación residual de aproximadamente 19,9 % en Valterra Platinum, obteniendo ingresos en efectivo por aproximadamente US\$2,5 mil millones. Continuamos gestionando las aprobaciones regulatorias para la transacción de Níquel y, en el caso de De Beers, estamos progresando en la separación dual y el proceso estructurado de venta actualmente en curso.

"De cara al futuro, y sobre la base del valor sustancial que ya hemos desbloqueado mediante nuestra transformación de portafolio, nuestro acuerdo¹ de fusión con Teck representa el próximo gran paso estratégico para acelerar el crecimiento con generación de valor, formando una compañía global líder en minerales críticos con más del 70 % de exposición al cobre. Nuestro reciente acuerdo² con Codelco para implementar un Plan Minero Conjunto en las operaciones adyacentes de Los Bronces y Andina en Chile es otro ejemplo de cómo generar sinergias industriales atractivas para impulsar nuestras ambiciones de crecimiento en cobre".

- (1) La fusión propuesta está sujeta a la aprobación de los accionistas de Anglo American y Teck Resources, así como a las condiciones habituales de finalización y regulatorias.
- (2) La transacción está sujeta a una serie de condiciones, incluidas las aprobaciones habituales en materia de competencia y regulación, y la implementación del plan conjunto de la mina está sujeta a la obtención de los permisos ambientales correspondientes.

Cobre

La producción de cobre durante el tercer trimestre de 2025 aumentó un 1 %, alcanzando las 183.500 toneladas, reflejando una mayor producción en Quellaveco y un sólido desempeño en Los Bronces, parcialmente



contrarrestado por una menor producción en Collahuasi. En general, la producción de cobre aumentó un 6 % respecto al segundo trimestre de 2025.

En Chile, la producción de cobre fue de 100.200 toneladas, un 11 % inferior al mismo período del año anterior, debido a menores leyes de mineral y recuperaciones en Collahuasi, parcialmente compensado por mayores leyes en Los Bronces.

La producción en Los Bronces aumentó un 14 % a 41.800 toneladas, gracias a una alta adherencia al plan minero, mayores leyes (0,50 % vs. 0,44 %) y mejor desempeño de planta y recuperaciones. La flexibilidad minera en Los Bronces continúa mejorando, ya que el desarrollo de Donoso 2 avanza antes de lo previsto, permitiendo un acceso más amplio a mineral de mayor ley y más blando. Se espera que el desarrollo completo de Donoso 2 esté finalizado a principios de 2027.

En Collahuasi, la participación atribuible de Anglo American en la producción de cobre disminuyó un 27 % a 47.400 toneladas, debido a las menores leyes esperadas (0,92 % vs. 1,20 %) y a un nivel de oxidación más alto de lo previsto en los acopios, lo que afectó la recuperación de cobre. El throughput de planta mejoró secuencialmente este trimestre gracias a una mayor disponibilidad de agua, ya que Collahuasi comenzó a recibir agua de mar ultrafiltrada a través de la infraestructura de ductos de la nueva planta desaladora. Se espera que esta planta esté completamente operativa durante el primer semestre de 2026. Se anticipa que la producción se beneficie de mayores leyes en el cuarto trimestre de 2025.

Durante 2026, Collahuasi continuará procesando materiales de menor ley desde acopios hasta que se acceda al mineral ROM de alta ley en el pit Rosario hacia fines de ese año. Las expectativas actuales indican que las tasas de producción en 2026 serán similares a las de 2025, aunque se anticipa una recuperación significativa en 2027 y años posteriores. El equipo de gestión del JV Collahuasi está explorando activamente opciones para mitigar parcialmente el impacto de 2026 en la producción, y Anglo American también está evaluando flexibilidad adicional dentro del portafolio chileno, incluyendo un posible reinicio de la segunda planta en Los Bronces. Seguimos enfocados en la entrega de valor a largo plazo, incluyendo las sinergias significativas esperadas de la integración operativa propuesta entre Collahuasi/Quebrada Blanca y la implementación del Plan Minero Conjunto Los Bronces/Andina, cuya producción se espera comience en 2030¹.

La producción en El Soldado disminuyó un 3 % a 11.000 toneladas, reflejando la menor ley planificada (0,84 % vs. 0,95 %) por el procesamiento de acopios de menor ley debido a la transición entre fases mineras.

El precio promedio realizado acumulado en Chile fue de 451 c/lb, comparado con el precio promedio LME de 434 c/lb, beneficiándose de ajustes provisionales de precios.

(1) El acuerdo definitivo sobre el plan conjunto de la mina Los Bronces/Andina está sujeto a una serie de condiciones, incluidas las aprobaciones habituales en materia de competencia y regulación, y la implementación del plan conjunto de la mina está sujeta a la obtención de los permisos ambientales correspondientes.



Guía de Producción

La proyección total de producción de Cobre para 2025 se mantiene sin cambios en un rango de 690.000 – 750.000 toneladas (Chile: 380.000 – 410.000 toneladas; Perú: 310.000 – 340.000 toneladas). La proyección de producción de cobre en Chile para 2026 (440.000 – 470.000 toneladas) se encuentra en revisión debido a los factores previamente descritos y será actualizada durante el primer trimestre de 2026 como parte del proceso anual habitual de revisión de producción. La proyección para 2027 permanece sin modificaciones. La producción en Chile está sujeta a la disponibilidad de agua.

Accede al comunicado de prensa original en inglés aquí

Contactos

Marcela Riquelme

Comunicaciones Anglo American

marcela.riquelme@angloamerican.com

Álvaro Carreño A.

Comunicaciones Anglo American

alvaro.carreno@angloamerican.com

Nota a los editores

Anglo American es una empresa minera líder a nivel mundial enfocada en la producción responsable de cobre, mineral de hierro de primera calidad y fertilizantes. Estos productos son esenciales para descarbonizar la economía mundial, mejorar la calidad de vida y la seguridad alimentaria. Nuestro portafolio de operaciones de clase mundial y de excepcionales recursos minerales ofrece un potencial de crecimiento y de creación de valor en los tres negocios, lo que nos posiciona para cumplir con las principales tendencias estructurales de crecimiento de la demanda.

Nuestro enfoque integrado de la sustentabilidad y la innovación guía nuestra toma de decisiones en toda la cadena de valor, desde cómo descubrimos nuevos recursos hasta cómo extraemos, procesamos, movemos y comercializamos nuestros productos a nuestros clientes, de manera segura, eficiente y responsable. Nuestro Plan Minero Sustentable nos compromete con una serie de objetivos ambiciosos en diferentes horizontes temporales para garantizar que contribuimos a un medio ambiente saludable, creamos comunidades prósperas y generamos confianza como líderes corporativos. Trabajamos junto con nuestros socios comerciales y diversas partes interesadas para desbloquear el valor duradero de los valiosos recursos naturales para nuestros accionistas, en beneficio de las comunidades y los países en los que operamos, y para la sociedad en su conjunto. Anglo American está reimaginando la minería para mejorar la vida de las personas.

Anglo American está implementando actualmente una serie de cambios estructurales para desbloquear el valor inherente de su cartera y, por lo tanto, acelerar el cumplimiento de sus prioridades estratégicas de excelencia operacional, simplificación de la cartera y crecimiento. Esta transformación centrará a Anglo American en su base de activos de recursos de clase mundial en cobre, mineral de hierro de primera calidad y fertilizantes, una vez que las



ventas de nuestros negocios de carbón siderúrgico y níquel, y la separación de nuestro icónico negocio de diamantes (De Beers), hayan sido completadas.